

# 地域発の新商品で人材育成

公立大学法人・県立広島大学(広島市南区)は、源流となる広島県立広島高等学校に専攻科が設置されてから100周年となる2020年春、学部学科の再編を予定するなどターニングポイントを迎えます。同大は、広島を創業の地とする大手スナック菓子メー

カー・カルビー(本社・東京)の新商品開発に学生たちを関わらせるなど能動的な学びの場を提供しています。産学連携や人材育成を通じた地域貢献の在り方について、同大の中村健一理事長・学長とカルビーの伊藤秀二代表取締役社長兼CEOが、語り合いました。



カルビー代表取締役社長兼CEO  
伊藤 秀二 さん

「産学連携」  
県立広島大学とカルビーとの接点の始まりは、中村 健一 さんの新商品開発を担う部門「フューチャーラボ(CFL)」の依頼を受け、人間文化学部健康科学科の15人が2016年から、地域住民のライフスタイルを聞き出してニーズを掘り起こすインタビューを始めました。学生たちは、メンバーを入れ替えながら3年間で計759件のヒアリングをこなし、グループに分かれて新商品企画案のプレゼンテーションを実施しました。



県立広島大生とカルビーとの企画会議



県立広島大学理事長・学長  
中村 健一 さん

健康科学科の学生たちはこれまでも、健康促進につながるモト料理のレシピ作成や収穫を支援するなど地域との協働経験がありました。CFLの活動も同様に、楽しく積極的に取り組んでいます。

「実践力育む」  
実践力育むラボ活動  
中村 さん

「若い発想 開発に生かす」  
伊藤 さん

## 実践力育むラボ活動 中村さん

## 若い発想 開発に生かす 伊藤さん

「産学連携」  
県立広島大学とカルビーとの接点の始まりは、中村 健一 さんの新商品開発を担う部門「フューチャーラボ(CFL)」の依頼を受け、人間文化学部健康科学科の15人が2016年から、地域住民のライフスタイルを聞き出してニーズを掘り起こすインタビューを始めました。学生たちは、メンバーを入れ替えながら3年間で計759件のヒアリングをこなし、グループに分かれて新商品企画案のプレゼンテーションを実施しました。

「地域貢献」  
広島という地域に、どう貢献していきますか。  
中村 本学の基本理念は「地域に根ざした、県民から信頼される大学」です。本学のキャンパスは近代的な都市の広島市と瀬戸内海に面した三原市、山間部の庄原市とそれぞれ特徴のある地域に存在しています。広島で培った実践力は、全国の地域課題解決のリーダーとして役立つでしょう。また、本学には16年に設置した中国地方唯一の経営専門職大学院があり、実社会で学ぶ必要があると感じた人たちが、異業種の連携を育みながら生き生きと学習して、広島を担うリーダーを育てているという実感があります。地域にとつての「知のオアシス」こそ、大学の本来

「のせるん」販売へ  
「のせるん」は食パンに載せて、2、3分トースターで焼いて食べるおかずで、ラタトゥーユ、ホワイトシチュー、ポークカレーの三つの味があります。野菜と肉がたっぷり入っていて、栄養バランスが十分になるよう管理栄養士が監修。朝だけでなく小腹がすいた時のおやつなども、短時間で簡単に作れます。広島県の一部のスーパーマーケットで9月から、期間限定で販売します。1パック(3種類入り)432円。



企画・制作 中国新聞社地域ビジネス局

「実践力育む」  
実践力育むラボ活動  
中村 さん

「若い発想 開発に生かす」  
伊藤 さん

「地域貢献」  
広島という地域に、どう貢献していきますか。  
中村 本学の基本理念は「地域に根ざした、県民から信頼される大学」です。本学のキャンパスは近代的な都市の広島市と瀬戸内海に面した三原市、山間部の庄原市とそれぞれ特徴のある地域に存在しています。広島で培った実践力は、全国の地域課題解決のリーダーとして役立つでしょう。また、本学には16年に設置した中国地方唯一の経営専門職大学院があり、実社会で学ぶ必要があると感じた人たちが、異業種の連携を育みながら生き生きと学習して、広島を担うリーダーを育てているという実感があります。地域にとつての「知のオアシス」こそ、大学の本来

企画・制作 中国新聞社地域ビジネス局